

3. Dezember 2021

## **„Kolleginnen und Kollegen an unseren Schulen sind echte Impf-Vorbilder!“ Bildungsministerin Eva Feußner freut sich über hohe Impfquote bei Lehrkräften**

Bildungsministerin Eva Feußner hat sich erfreut gezeigt über die nun vorliegenden Imp fzahlen für das Landespersonal an den Schulen in Sachsen-Anhalt. Demnach sind fast 90 Prozent aller Lehrerinnen und Lehrer geimpft. Auch in den anderen Berufsgruppen an den Schulen ist die Impfquote mit rund 80 bis 92 Prozent weit überdurchschnittlich.

Feußner: „Das Landespersonal an den Schulen in Sachsen-Anhalt geht mit gutem Beispiel voran. Die Kolleginnen und Kollegen, ob Lehrerinnen oder Lehrer, pädagogische Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter oder technisch-administratives Personal, sind echte Impf-Vorbilder. Nun gilt es, nicht nachzulassen im Kampf gegen die Pandemie. Wer noch nicht geimpft ist, möge dies nun nachholen. Alle Geimpften sollten sich um eine Auffrischung (Booster) bemühen.“

Bereits am Mittwoch war die neue Impfkampagne des Ministeriums für Bildung am Goethegymnasium Weißenfels gestartet. Unter dem Motto „Wir ham ´nen Stich!“ werden vor allem 12- bis 17-Jährige auf den Social-Media-Plattformen „TikTok“ und „Instagram“ für die Corona-Schutzimpfung sensibilisiert.

In Zusammenarbeit zwischen Schulen und Landkreisen bzw. Kreisfreien Städten können mobile Impfteams an die Schulen geschickt werden. Das Impfangebot gilt nicht nur für Schülerinnen und Schüler, sondern auch für die im selben Haushalt lebenden Verwandten sowie die Lehrkräfte. Minderjährige benötigen zum Impfen die Einverständniserklärung der Erziehungsberechtigten.

PRESEMITTEILUNG